

安全・適正就業委員会

「危険予防」・「交通安全」・「健康管理」

3K便り「22-秋季号」

発行：令和4年9月22日
鴻巣市シルバー人材センター
安全・適正就業委員会
委員長 田代 和樹

9月も後半ですがまだ夏の熱気が残る季節です。朝晩こそ過ごしやすくなりましたがこんな時期こそ夏の疲れがどっと出てきたりしますので時にはゆっくりと体を休めることも必要ですね。無理をせず体調管理に気を付けて就業されますようお願いいたします。

令和4年度安全標語決定！

安全作業 注意を払って もう一度 原口 博子

3K日より夏季号にて募集をいたしました今年度の安全標語ですが、24点の応募をいただき、第4回安全・適正就業委員会において選考の結果、上記の作品に決定いたしました。安全意識啓発の一環として、「のぼり旗」にして各事務所に掲揚させていただきます。多くのご応募ありがとうございました。

事故報告

今年は9月の現時点で傷害事故が2件、賠償事故は4件の発生となっております。いずれも除草作業に関連した事故となっております。除草業務も終盤となってきますが、もう一度気を引き締めて事故防止に努めて下さい。

傷害事故

	発生日時	作業内容	会員	事故状況
1	4月18日	除草業務	男	草刈作業中に転倒し全身打撲
2	5月12日	除草（運搬）	男	軽トラックに草の積込み中転倒し骨折

賠償事故

	発生日時	作業内容	会員	事故状況
1	5月5日	除草業務	男	飛び石により車のフロントガラスを破損
2	5月24日	除草業務	男	飛び石により車のボディを破損
3	8月23日	除草作業	男	飛び石により車の窓ガラスを破損
4	8月23日	除草作業	男	飛び石により車の窓ガラスを破損

受講者募集！

安全運転講習会

皆さんに好評の交通安全体験車サイトくんを使っての体験型講習です。未受講の方はこの機会にぜひ体験してみてください！

日 時 令和4年11月15日(火) 午後1時～3時

場 所 川里農業研修センター

申込み 11月8日迄に事務局へ(569-3006)

安全コラム

安全はどこに！！

私たち日本の国が誇れるのは何だろう？ それは「安心の国」「治安が良い国」と世界各国の方よりお褒めの言葉をいただいておりますが、それを脅かすとんでもない事件が発生してしまいました。2022年7月8日、前総理大臣の安倍晋三さんが参議院選挙の応援演説中に背後から銃で撃たれ即死するという痛ましい事件がこの日本で発生したのです。

テレビ・マスコミも緊急特別番組を組み一斉に報道されました。全国民も鳥肌が立つ思いでテレビにかじりついていたのでなかったかと今も思い出されます。

私たちは、日々安全をどのようにして確保できるかと、皆さんと一緒に各種議論を重ねて安全活動に取り組んできました。しかし今回の事故を見てもわかるように、私たちの周りには「絶対安全だ」「絶対安心だ」という場所などありません。

安倍晋三さんも当日はたくさんの警備の方に護られていましたが、帰らぬ人になってしまいました。

私たちの大事な命、交通事故・熱中症など危険な事象が身の回りにはいっぱいほびこっています。常日頃より「危機意識」を持ち、目配り気配りの注意が大事ではないでしょうか

「何事も人任せ」ではダメです。「今まで大丈夫だったから」もダメです。危ないところがここにあると、危険予知をする行動が必要です。ぜひ心がけていきましょう。

文責 押木 芳治